
Verband für Wohneigentum 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

Protokoll der Außerordentlichen Mitgliederversammlung am Donnerstag 10.10.2024 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr :Ev. Kirche Lanstrop, Gürtlerstraße 

  

Anwesend: 

Insgesamt 29 Mitglieder    

 

TOP 1 

 

Die Mitglieder der Siedlergemeinschaft Lanstrop wurden rechtzeitig zu der 

Außerordentlichen Mitgliederversammlung eingeladen und sind aufgrund der  

erschienen Personen beschlussfähig.  

     

Der Vorsitzende Matthias Hüppe erläutert die aktuelle Situation um den Beitrag der 

Siedlergemeinschaft in Höhe von 30 Euro. Im Jahr. Davon werden 20 € an den Hauptverband 

NRW und 5 € an den Kreisverband überwiesen. Der Rest von 5€ wird u.a. für die Verteiler 

der Hefte, für Jubiläumsgeschenke, für ein kleines Präsent zu Weihnachten für die Obleute , 

das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen, Anmietung von Räumen oder den Beitrag für die 

Mitgliedschaft im Wengeverein verwendet. Damit bleibt zur freien Nutzung aktuell 1 Euro 

pro Mitglied (aktuell 260 Mitglieder). Auch bei einer Erhöhung der Beiträge überwiegt der 

Nutzen einer Mitgliedschaft mit Rechtsberatung, Versicherungsleistungen etc. Weiterhin 

wird darauf hingewiesen, dass die Siedlergemeinschaft darüber nachdenken muss, mehr 

Kooperationsveranstaltungen mit dem Haus Wenge Verein zu organisieren.  

 

Durch den Landesverband NRW des Verbandes Wohneigentum wird ab 2025 eine 

Beitragserhöhung von 7 € gefordert. Herr Hüppe stellt nach einer Diskussionsrunde 3 

Alternativen zur Abstimmung. 

1. Der Beitrag wird nicht erhöht. Damit ist die Gemeinschaft nicht mehr in der Lage ihre 

Aufgaben zu erledigen. In einer zweiten Abstimmung müsste über die Auflösung der 

Siedlergemeinschaft Lanstrop abgestimmt werden. Für diesen Antrag stimmt ein 

Mitglied. 

2. Der Beitrag wird genau um 7 Euro erhöht, damit der aktuelle Status wieder erreicht 

wird. Für diesen Antrag stimmt ein Mitglied. 

3. Der Beitrag wird um 10 Euro erhöht, damit in Zukunft mehr Geld für Veranstaltungen 

und Aktivitäten in der Kasse ist. Mit großer Mehrheit (eine Enthaltung) stimmt die 

Versammlung für diesen Vorschlag. 

 

 

 

TOP 2  

 

Für die weitere Arbeit im Vorstand der Siedlergemeinschaft hat sich Frau Denise Artmann 



aus Hostedde bereit erklärt den Vorstand ab der Mitgliederversammlung 2025 offiziell zu 

verstärken. Sie ist bereits auch im Wengeverein engagiert. Der Vorstand verbleibt daher in 

der bisherigen Besetzung bis zur nächsten Jahreshauptversammlung 03.2025 bestehen.  

 

Es wurde daran erinnert ,dass die Jubiläumsfeier zum 60. Bestehen der Siedlergemeinschaft 

am Sonntag 27.10.2024 in der Alten Post  ab 11.00 Uhr (Sektempfang, Brunch, Musik, 

Kaffeetrinken usw. ) bis ca. 16 Uhr stattfindet.  

 

Ende der Sitzung 19:00 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 

 


